
  

                                                         
 

5TA SESSIONE STRASURDINARIA DI U 2023 
 27 È 28 DI LUGLIU DI U 2023 

 
5EME SESSION EXTRAORDINAIRE DE 2023 

27 ET 28 JUILLET 2023 

 
 

 
N° 2023/E5/049 

 

 

Question orale déposée par Pierre POLI 
Au nom du groupe « Avanzemu » 

 

 
 
OBJET :  Un lycée supplémentaire pour le Grand Aiacciu 
 
 
Monsieur le Président du Conseil exécutif,  
 
Madame la Conseillère exécutive en charge, notamment, de l’enseignement 
secondaire, de l’enseignement supérieur et de la recherche, de la formation 
professionnelle et de l’apprentissage, 
 
Le sujet que je souhaite aborder par cette question est récurrent et nécessite une 
réponse urgente. 
 
Il y a quatre ans déjà, j’interrogeais l’Exécutif sur la nécessité d’implanter un nouvel 
établissement secondaire, un lycée général et technologique, sur le bassin de vie 
ajaccien.  
 
Cette interrogation était alors motivée par une saturation des établissements du 
territoire et une démographie galopante. J’ouvre une parenthèse pour constater que 
depuis, la situation ne s’est pas améliorée et qu’elle a des conséquences néfastes, y 
compris en dehors du champ de l’éducation. 
 
L’Exécutif, par la voix de ma collègue Josepha GIACOMETTI-PIREDDA, m’avait alors 
indiqué qu’une phase d’études devait être diligentée pour envisager l’implantation 
effective de nouveaux établissements à horizon 2027. 
 
L’idée proposée a fait son chemin : d’autres se sont inquiétés, dans cet hémicycle, de 
la situation, je pense notamment à Valérie BOZZI qui vous interrogeait fin 2021 et vous 
nous présentiez, début 2022, un rapport aboutissant à l’approbation, à l’unanimité, de 
la stratégie permettant de définir le projet de création de nouveaux établissements 
publics locaux d’enseignement pour le Grand Aiacciu. 
 



  

 
Ce rapport faisait état de deux options possibles : l’une consistant en la réhabilitation 
ou reconstruction de l’établissement sur le site du lycée du Finusellu, l’autre consistant 
en la construction, sur un site restant à déterminer, d’un nouveau collège et d’un 
nouveau lycée soit séparés soit regroupés dans une même cité scolaire. 
 
Ces options devaient faire l’objet d’études pour lesquelles notre Collectivité avait prévu 
de faire appel à des assistances à maîtrise d’ouvrage. 
 
A l’aube d’une nouvelle rentrée scolaire qui se fera uniquement avec des 
établissements toujours plus saturés, pouvez-vous nous indiquer, Monsieur le 
Président du Conseil exécutif, Madame la Conseillère exécutive, l’état des démarches 
visant à répondre à l’urgence de la situation ? Un nouveau lycée général et 
technologique sera-t-il bientôt opérationnel sur le territoire du Grand Aiacciu ? 
 
Je vous remercie. 
 


